

BIG ISSUE

Jum'at Bersih dan Barokah Jadi Gebrakan Danrem 063/SGJ

Agus Subekti - CIREBON.BIGISSUE.ID

Mar 19, 2022 - 00:50



KOTA CIREBON - Korem 063/SGJ melaksanakan kegiatan Jum'at Bersih dan Jum'at Barokah di tiga tempat sekaligus, untuk Jum'at bersih dilaksanakan di taman Krucuk, Kraton Kanoman sedangkan untuk Jum'at Barokah di laksanakan di Ponpes Madinatunjanah Kota Cirebon, Jum'at (18/03/2022).

Kegiatan Jum'at Bersih di ikuti Anggota Korem 063/SGJ, Anggota Kodim

0614/Kota Cirebon, anggota Yon Arhanud 14/ PWY, Anggota Polres Cirebon Kota, DLH Kota Cirebon, FKPPi Kota Cirebon, Pemuda Pancasila, ASN Kec. Kejaksan, LKK Kesenden dan Masyarakat RW 02 Krucuk, Untuk Jum'at Barokah yang di laksanakan Pondok Pesantren Madinatunjanah dilaksanakan Pembagian Sembako kepada masyarakat sekitar Ponpes, Kegiatan ini juga di hadiri oleh Kasrem 063/SGJ Letkol Inf Heri Rustanto, Dandim 0614/Kota Cirebon Lekol inf Andi Hasbullah, Danlanal Cirebon, Letkol Laut (P) Ainul Muslimin, S.E., M.M., M.Tr.Hanla, Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., Para Perwira Kodim 0614/Kota Cirebon, Unsur Forkominda Kota Cirebon dan Unsur Muspika Kec. Kejaksan.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Ranca, S.A.P menyampaikan, kegiatan Jum'at Bersih ini mempunyai arti bahwa kita semua harus bersih lahir maupun batin, maksud bersih lahir ini yaitu bersih mulai dari diri sendiri, keluarga dan lingkungan, karena dengan kebersihan ini kesehatan kita akan terus terjaga. Kemudian bersih batin yaitu kita sebagai makhluk sosial maka kita harus tidak mempunyai rasa iri dan dengki, setiap pekerjaan yang dibebankan kita laksanakan dengan hati yang tulus dan ikhlas.



Selain kegiatan Jum'at Bersih, juga melaksanakan kegiatan Jum'at Barokah. Kegiatan yang mempunyai ciri khas Bangsa Indonesia yaitu gotong royong saling berbagi dan membantu sesamanya.

"Barokah itu sendiri mengandung arti bermanfaat buat orang lain atau orang banyak atau masyarakat sekitar. Sehingga kegiatan Jum'at Barokah ini akan menjadikan ladang ibadah bagi kita untuk saling membantu sesamanya," jelas Danrem.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Ranca, S.A.P menambahkan, Kegiatan ini adalah untuk mengaktifkan kembali jumat bersih yang telah di laksanakan sebelumnya, Tujuan Jumat bersih ini untuk mengimplamasikan kembali dimana banyak tempat yang tidak bersih agar kita Kota Cirebon ini menjadi bersih kembali. Kegiatan ini Juga merupakan Sinergitas TNI POLRI dan Pemerintah daerah Kota Cirebon dan elemen masyarakat lainnya. Kegiatan yang rutin dilaksanakan merupakan salah satu kegiatan pembinaan territorial. Kami selaku

aparatus kewilayahan akan terus menerus melaksanakan kegiatan yang bermanfaat bagi rakyat.

"Hakekatnya jati diri TNI adalah tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan tentara profesional. Berangkat dari jati diri TNI sebagai tentara rakyat itulah, Korem 063/SGJ terus melaksanakan kegiatan-kegiatan yang dapat membantu dan meringankan kesulitan-kesulitan rakyat disekelilingnya sehingga Kemanunggalan TNI dan rakyat semakin nyata sesuai dengan Instruksi Bapak Kasad dan Bapak Pangdam III/Siliwangi," ungkap Danrem.

"Kegiatan Jum'at Bersih dan Barokah ini akan mengandung banyak manfaat. Hal ini sesuai dengan sejarah Sunan Gunung Jati yang setiap tingkah lakunya bermanfaat bagi orang banyak, sehingga Cirebon dikenal dengan kota santri," imbuh Danrem.

"Maka dengan simbol Sunan Gunung Jati, kita semua prajurit maupun abdi negara lainnya bersama seluruh masyarakat harus selalu menjaga kebersihan dan saling asah, silih asih dan silih asuh," tutup Danrem. (Subekti)